



5 Pièces

181 m²

Réf. 86752407

2 400 000 €

Paris 10^{ème}

Appartement à vendre (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A la lisière du 9e et du 10e, au 2ème étage d'un immeuble de standing avec ascenseur, seul à son étage, élégant appartement familial de 181,60m² Carrez offrant de superbes volumes (3,4 mètres de hauteur sous plafond) et une décoration soignée. Ce bien offre une galerie d'entrée, un spacieux séjour exposé ouest, une salle à manger, une cuisine d'îlot équipée comprenant une cave à vin, trois grandes suites avec dressing et leurs salles d'eau, et des toilettes séparées. Buanderie. Nombreux rangements. Il bénéficie de très grandes pièces de vie, d'une belle luminosité et d'un environnement ...

This elegant 181.60m² or 1,948 sq ft (Carrez Law) family apartment, alone on the 2nd floor of a high-end building with lift, on the edge of the 9th and 10th arrondissements, offers great volume (3.4m or 9.8ft ceiling height) and a tasteful décor. This property comprises an entrance gallery, a spacious west-facing living room, a dining room, a fitted eat-in kitchen with a wine cellar, three large suites with wardrobes and shower rooms, and a separate toilet. Laundry room. Plenty of cupboard space. It benefits from very large living rooms, plenty of natural light and a peaceful setting. Period ...

BARNES PARIS 10/19

20 rue de Charonne - 75010 PARIS 10EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

